

PUBLIK

Anev Kinerja Personil, Kapolsek Seteluk Harap Personul Laksanakan Tugas Dengan Baik dan Benar

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.PUBLIK.CO.ID

Sep 25, 2024 - 15:59



Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH usai memimpin Anev personil, Rabu (25/09/2024)

Sumbawa Barat NTB - Kapolsek Seteluk beserta Para kanit, Kasi dan seluruh

Bhabinkamtibmas Polsek seteluk menghadiri Rapat Analisa dan Evaluasi (Anev) terhadap pelaksanaan tugas para personil dalam rangka menciptakan Situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah kecamatan Seteluk, Rabu (25/09/2024).

Anev tersebut berlangsung di Mapolsek Seteluk yang dipimpin langsung Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH.

Pada Kesempatan tersebut seluruh kanit yang ada di Polsek Seteluk diantaranya Kanit SPKT, Kanit Reskrim, Kanit Binmas, Kanit Intelkam, Kanit Shabara dan Kanit Provos memaparkan laporan kerja masing-masing secara bergantian.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., Melalui Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., mengatakan kegiatan Anev seperti ini memang dilakukan secara rutin baik mingguan maupun bulanan, baik yang dilakukan oleh masing-masing unit / Finsi maupun dilaksanakan secara menyeluruh.



Tujuannya tentu untuk mengetahui sejauh mana tugas-tugas dari masing-masing fungsi yang ada telah dilaksanakan dengan baik atau tidak. Anev tersebut sebagai momen untuk berdiskusi tentang kendala-kendala yang dihadapi sehingga pelaksanaan tugas belum dapat berjalan dengan baik.

“Pada setiap Anev, disamping kita lakukan evaluasi hasil kerja juga membahas kendala yang dihadapi di lapangan untuk selanjutnya dicarikan solusinya sehingga tugas tersebut tidak selesai berlarut-larut, “ ucapnya.

Selain sebagai pertanggungjawaban kepada pimpinan atas kinerja personil, evaluasi pelaksanaan tugas ini juga dapat mempengaruhi citra positif Polri di mata masyarakat terutama yang berkaitan dengan tugas pelayanan.

Kapolsek menghimbau seluruh personilnya untuk bekerja dengan baik dan benar serta menghindari kesalahan sekecil apapun karena hal itu dapat mempengaruhi karier bagi personil tersebut.

Untuk itu, lanjut Siswoyo, berharap kepada anggota agar tetap menjunjung tinggi kode etik profesi serta menjaga nama baik institusi dalam setiap pelaksanaan tugas terutama tugas-tugas pengamanan dalam rangka menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif.

“Kedepan apa yang masih belum bisa, diselesaikan dengan baik dapat disempurnakan. Jadikan tugas-tugas kita ini menjadi ibadah serta melakukan dengan penuh keihlasan, maka insyaallah apa yang kita harapkan bersama yaitu terciptanya situasi aman dan nyaman di wilayah hukum Polsek Seteluk dapat terwujud, “pungkasnya. (Adb)